

Im Damen-Doppel gab es vier Paarungen und so war der Spielmodus jeder gegen jeden. Auch wurde jeweils nur ein langer Satz bis neun gespielt. Bei diesen Spielen stand der Spaß im Vordergrund, es gab aber trotzdem tolle Ballwechsel und sehr faire Spiele. Nachdem dann jedes Pärchen gegen jedes angetreten war, stand folgendes Ergebnis fest. Karin Althammer und Theresa Loibl ließen sich keinen Sieg aus der Tasche nehmen und waren somit die Doppel-Stadtmeister der Damen. Den zweiten Platz machten Tanja Ederer und Tonia Weidner vor Christina Hofmann und Anja Weidner. Astrid Pfeifer und Julia Schneider wurden vierte.